

みなどふ

Takanawa
Community News Magazine

情報紙の愛称が
新しくなりました!

高輪地区情報紙

2009年11月
Vol.10

三田4・5丁目・高輪
白金・白金台

発行：高輪地区総合支所
協働推進課



地域の学校…②

明治学院高校 ブラスバンド部

地域のサークル団体…②

芸術活動家協会

この街にこの人あり…③

女優

麻実 れいさん

高輪地区は大好きです。静かで、
緑が多いので気に入っています。

さんぽみち…④⑤

白金の杜の文化と
歴史をたずねて



地域のイベント…⑥

三光小学校 開校百周年を迎えて

白金プラザ Snow Christmas 2009

白金高輪グリーンミュージックフェスティバル

「輪音～音楽で結ぶ地域の輪～」

スーパーサイエンス教室

東海大学付属高輪台高等学校・中等部

地域のHOTな人たち…⑦

音楽ライブを演出するレストランオーナー



音楽のまちに

高輪地区（三田4・5丁目、高輪、白金、白金台）は、とても音楽がさかんなまちです。ボランティアの区民の方が企画する「高輪音楽祭」には、毎年会場に入りきれないほど観客が集まります。今年度はさらに区民でつくる実行委員会による「白金高輪グリーンミュージックフェスティバル」が開催されます。楽しみですね。

この地区には、音響がよいと言われている高輪区民ホールがありなんと年間150回以上の演奏会が開かれています。世界的なアーティストの演奏会から、たった一つの町会主催の音楽会（高輪一丁目アパート自治会）まであります。

区民ホールがこの地区にもう一つあればと思いますが、実現するのは難しいでしょう。しかし、それに代わる場所がいろいろあります。例えば、東京都庭園美術館ホールや明治学院大学の礼拝堂でも演奏会が行われています。東禅寺などのお寺でも定期的にミニコンサートが開かれています。魚らん商店会のお祭りでは素晴らしいジャズの野外ライブがあります。

御田八幡神社1300年祭では、N響楽団員の方が参加し、野外演奏会がありました。また最近、レストランで音楽ライブをするお店が増えてきています。

ホールで聴く音楽もよいですが、お寺や教会、レストラン、あるいは野外で聴く音楽も、その場の雰囲気とともに、いつまでも心に残ります。

この地区には有名な歌手、音楽家の方々が多くお住まいになっていますし、区民の方のレベルの高いバンド、音楽サークル、合唱団がいくつかあります。さらに大学、高校、警察署、消防署、企業などにもそれぞれ音楽クラブや合唱部があります。しかし、地区の方がこの方々の演奏を聴く機会は少ないよう思います。地域の音楽家、クラブの方々が一堂に会すれば、大音楽祭もできるのではと夢みてしまいます。

モーツアルトの生誕の地として知られるオーストリアのザルツブルグは音楽のまちとして有名で、多くの観光客が訪れます。夏の音楽祭には世界中からアーティストが集まり、音楽ホールやオペラハウスで演奏会・オペラなどが開催されます。教会やレストラン、野外の広場などでもミニコンサートが催され、音楽のまちを盛り上げています。

高輪地区もザルツブルグには及ばないかもしれません、音楽のまちとして、世界に発信できると素晴らしいですね。

(担当 / 安藤)